

IMG SACHSEN-ANHALT PRESSE-BEREICH

Startschuss für den Ausbau des Weinberg Campus: Minister Sven Schulze setzt auf Innovation und Gründerförderung

Halle. Mit einem symbolischen Spatenstich hat **Sachsen-Anhalts Wirtschafts- und Landwirtschaftsminister Sven Schulze** heute den Startschuss für den Erweiterungsbau des Weinberg Campus Innovation Hubs in Halle gegeben. „Heute legen wir den Grundstein für die Zukunft innovativer Gründungen in Sachsen-Anhalt“, sagte Minister Sven Schulze. „Der neue Bau soll ein zentraler Anlaufpunkt für junge Unternehmen werden, die hier die ersten Schritte auf ihrem Weg in den Markt wagen. Damit schaffen wir Raum für Innovationen und bieten Startups die nötige Unterstützung, um ihre Ideen in die Praxis umzusetzen“, fuhr Minister Sven Schulze fort. „Das stärkt nicht nur die Gründerkultur, sondern auch den gesamten Wirtschaftsstandort Sachsen-Anhalt“, betonte er weiter.

Das Projekt soll bis Ende 2026 abgeschlossen sein. Ziel ist der Bau eines modernen Zentrums, das vor allem Unternehmen aus den Bereichen Life Science und Bioökonomie fördert. Insgesamt fließen mehr als 16 Millionen Euro in den Bau, davon kommen über 14 Millionen Euro aus Landesmitteln. Gefördert wird das Vorhaben im Rahmen der „Gemeinschaftsaufgabe Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur“ (GRW).

Der neue Bau wird 15 Werkstätten, Labore sowie Co-Working-Spaces und Büros bieten. Startups erhalten damit die notwendigen Räume, um ihre Ideen weiterzuentwickeln und zur Marktreife zu bringen.

Quelle: [Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten](#)

Additional assets available online: [Photos \(1\)](#)

<https://presse.investieren-in-sachsen-anhalt.de/2024-09-25-Startschuss-fuer-den-Ausbau-des-Weinberg-Campus-Minister-Sven-Schulze-setzt-auf-Innovation-und-Gruenderfoerderung>